

## Vermerk

Die Gemeinde Selfkant ist eine kleine Kommune mit rund 10.000 Einwohnern. Nach dem Gesetz zur Stärkung der kommunalen Selbstverwaltung ist es nunmehr möglich geworden, die Ausschussvorsitzarbeit mit einer Aufwandsentschädigung zu bedenken. Die Aufwandsentschädigung beträgt für einen Ausschussvorsitz monatlich 211,90 € in der Gemeinde Selfkant.

Der Bau- und Umweltausschuss ist neben dem Haupt- und Finanzausschuss der am häufigsten tagende Ausschuss mit 4-5 Sitzungen jährlich. Mit Erlass vom 13. Februar 2017 des MIK wurde mitgeteilt, dass ein pauschaler Ausschluss von der Gewährung der Aufwandsentschädigung in der Regel nicht zulässig ist.

Am heutigen Tag habe ich Herrn Zakrzewski vom Ministerium für Inneres und Kommunales hierzu telefonisch befragt. Er gab an, dass es grundsätzlich keine allgemein geltende Regelung zur dieser Angelegenheit gibt. Er vertrat persönlich die Auffassung, dass bei einer derartig geringen Menge von Ausschusssitzungen alle Ausschüsse von der Regelung ausgenommen werden können.

52538 Selfkant, den 24.3.2017



Schwartzmanns